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Descripción:

Se va a exigir a la empresa OHL el cumplimiento de la concesión administrativa, 
lo que conllevaría el reinicio de las obras del tren Móstoles-Navalcarnero y el 
cumplimiento del contrato, aunque hay que ser cautos, ya que es un tema muy 
complejo, afirma el Alcalde.

En una próxima reunión, ambas administraciones públicas iniciarán 
conversaciones técnicas para dar solución al desdoblamiento de la carretera 
a Villaviciosa, que también es muy necesaria para los desplazamientos de la 
ciudad y para evitar los colapsos que se producen sobre todo en las horas punta.

El Alcalde traslada al Consejero la máxima colaboración por parte del 
Ayuntamiento de Móstoles en el cumplimiento del convenio existente, tanto 
desde una perspectiva social, así como para la erradicación de las infraviviendas 
existentes en el término municipal de Móstoles.

David Lucas, alcalde de Móstoles, junto 
con el Concejal de Urbanismo y Vivienda, 
Eduardo Gutiérrez, y el Concejal de Seguridad 
Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, ha 
mantenido una reunión esta mañana con el 
Consejero de Transporte, Infraestructuras y 
Vivienda de la Comunidad de Madrid, Pedro 
Rollán, en la sede de la Consejería para tratar 
diferentes asuntos que afectan a la ciudad 
de Móstoles, entre ellos las obras del tren 
Móstoles-Navalcarnero, el desdoblamiento de 
la carretera a Villaviciosa y el asentamiento de 
Las Sabinas en el Parque de la Cuenca Media 
del Río Guadarrama.

Tren Móstoles-Navalcarnero



Lucas ha valorado positivamente esta primera reunión porque ha habido una buena 
sintonía y una predisposición por parte del Consejero para buscar soluciones a los 
asuntos que se han tratado. Durante la misma el Consejero explicó que se va a exigir 
a la empresa OHL el cumplimiento de la concesión administrativa, lo que conllevaría 
el reinicio de las obras y el cumplimiento del contrato, aunque hay que ser cautos, ya 
que es un tema muy complejo, ha afirmado el Alcalde.

"Pero sí es positivo que desde la Consejería se mantenga esta línea de trabajo de 
exigir a OHL, ante la exigencia del Ayuntamiento de Móstoles de instar a la empresa 
a que reinicie las obras".

No obstante, Lucas aboga por la prudencia en este asunto, "porque sabemos de 
la complejidad de la obra, conocemos los detalles de la situación y somos también 
conscientes de la dificultad de la posible solución a este gran problema que tiene la 
ciudad de Móstoles.

Siempre hemos dicho que hay que exigir el cumplimiento de la concesión 
administrativa y que si no se cumple ésta, hay que utilizar los mecanismos legales y 
jurídicos necesarios para el cumplimiento de la misma.

Al mismo tiempo que ha reconocido la valoración positiva, Lucas espera que esta 
reunión de sus frutos para que se puedan reiniciar las obras cuanto antes.

Desdoblamiento carretera a Villaviciosa

Otro de los temas de la reunión ha sido el desdoblamiento de la carretera a Villaviciosa. 
Según ha conocido Lucas, en la Consejería de Transportes no hay solución prevista 
todavía, "pero nos hemos emplazado a buscar una solución conjunta entre ambas 
administraciones y para ello iniciaremos conversaciones técnicas en próximas fechas 
para dar solución a esta obra, que también es muy necesaria para los desplazamientos 
de la ciudad y para evitar los colapsos que se producen sobre todo en las horas punta".

Asentamiento de las Sabinas

Finalmente, en la reunión se ha tratado sobre el asentamiento de las Sabinas, 
en el Parque de la Cuenca Alta del Río Guadarrama. Un problema que se está 
gestionando por parte del IRIS para poder llegar a una solución que contemple 
medidas urbanísticas, medidas sociales y soluciones medioambientales en dicha zona.

Lucas ha trasladado al Consejero la máxima colaboración por parte del Ayuntamiento 
de Móstoles para intentar hacer que los trabajos que se están desarrollando 
sean fructíferos, socialmente aceptables, y que se puedan encontrar soluciones al 
cumplimiento del convenio existente desde una perspectiva social, así como a la 
erradicación de las infraviviendas existentes en el término municipal de Móstoles.
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Más información:

www.mostoles.es

youtube.com/user/ayuntamientomostoles


